

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26

Linus Spethmann

Reform des Beitrags des öffentlichen Rundfunks

Adressaten: Schleswig-Holsteinischer Landtag, Landesregierung

Antrag:

„Jugend im Landtag“ möge beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag und die Landesregierung werden aufgefordert, sich für ein Beitragssystem für den Rundfunk einzusetzen, dass mehr Möglichkeiten zur Mitsprache bietet.

Begründung:

Der öffentlich-rechtliche Rundfunk ist ein einzigartiges Element Deutschlands und bietet eine weite Reihe von Unterhaltungs- und Informationsangeboten auf vielen Plattformen. Trotzdem besteht nur wenig bis fast kein Mitspracherecht für die Zuschauer, wodurch Formate oder Sendungen, die niedrige Einschaltquoten bringen, künstlich „am Leben“ erhalten werden und sehr erfolgreiche Formate nicht die Entwicklungsmöglichkeiten genießen können, die sie vielleicht verdienen. Von daher ist es nur sinnvoll, den Zuschauern u. a. die Entscheidungsmöglichkeit zu geben, speziell wohin Teile des Beitrags gehen. So erlange man auch ein viel deutlicheres Meinungsbild, als über reine Einschaltquoten.